

Die Geschenkkarte kann nur online (Website und App) verwendet werden. Pro Einkauf kann nur 1 (eine) Geschenkkarte verwendet werden. Nicht mit anderen Aktionen kombinierbar. Eine Umbuchung der Reservierung mit einer Geschenkkarte ist nicht möglich. Kann nicht gegen Bargeld eingetauscht werden.

WIE MAN IHREN GESCHENKGUTSCHEIN EINLÖST IN APP Öffnen Sie die Sixt-App und wählen Sie den Tab "SIXT share" aus, wählen Sie dann ein Fahrzeug auf der Karte aus und erweitern Sie das Menü, um die Fahrzeugdetails anzuzeigen. Scrollen Sie dann nach unten und wählen Sie "+ Gutschein hinzufügen", um Ihren Geschenkkartencode einzugeben.

ONLINE Besuchen Sie die SIXT-Website unter www.sixt.at und wählen Sie Ihren Mietzeitraum und die gewünschte Fahrzeuggruppe aus. Wählen Sie die Option "Später bezahlen". Wählen Sie eventuelle zusätzliche Extras oder Deckungen, die Sie Ihrer Reservierung hinzufügen möchten, und klicken Sie auf die Schaltfläche "Weiter". Geben Sie Ihre persönlichen Daten und Kontaktdaten ein. Scrollen Sie zum Abschnitt "Zusätzliche Informationen". Fluginformationen können eingegeben werden. Haben Sie weitere Kommentare? Bitte beachten Sie das Gutschein-Feld. Geben Sie Ihre Gutscheinnummer ein und wählen Sie das Kästchen "Einlösen". Fahren Sie mit der Buchung Ihrer Reservierung fort, indem Sie auf die Schaltfläche "Jetzt buchen" klicken.

The Gift Card can only be used online (website and app). Only 1 (one) Gift Card can be used per purchase. Cannot be combined with other promotions. Rebooking of the reservation with a Gift Card is excluded. Cannot be exchanged for cash.

REDEMPTION INSTRUCTIONS IN APP Open the Sixt app and select the SIXT share tab, then select a vehicle on the map and expand the menu to view the vehicle details. Next, scroll down and select "+ Add voucher" to enter your Gift Card code.

ONLINE Visit the SIXT website at www.sixt.at and proceed to select your rental period and desired vehicle group. Select the "Pay Later" option. Select any additional extras or coverages you may wish to add to your reservation and click on the "Continue" button. Enter your personal details and contact information. Scroll to the Additional Information section. Flight information can be entered. Do you have any other comments? Please see the voucher field. Enter your voucher number and select the "Redeem" box. Proceed with booking your reservation by clicking the "Book Now" button.